

Füssen, 13.03.2024

**Sitzungsniederschrift zur Sitzung des Jugendparlamentes der Stadt Füssen
vom 07.03.2024**

Sitzungsleitung: Lukas Grosch (Vorsitzender)

Protokoll: Maria Konovalova

Anwesende Mitglieder: Lukas Grosch, Maria Konovalova, Pio Montuori, David Wagner

Sitzungsbeginn: 18 Uhr

Sitzungsende: 19:30 Uhr

Alle anwesenden Mitglieder und Gäste wurden durch die Sitzungsleitung begrüßt, sowie die abwesenden Mitglieder entschuldigt. Die Tagesordnung wurde besprochen.

Die Sitzungstermine und Veranstaltungstermine des Jahres wurden bekannt gegeben und terminiert.

Während des Besuchs des Jugendparlaments, durch Lukas Grosch und Colin Lorch repräsentiert, in Hohenschwangau wurden Jugendliche über die Geschichte, die Aufgaben und das Engagements des Jugendparlamentes Füssen informiert. Dadurch kam die Idee auf, das Jugendparlament den Schülern der Realschule, der Mittelschule, des Gymnasiums und der Berufsschule in Füssen vorzustellen. Dabei steht auch das Ziel im Vordergrund, neue, potenzielle Kandidaten für das Jugendparlament zu finden, da bereits in den Herbst-/Winterferien die Neuwahlen stattfinden werden.

Im weiteren Verlauf wurde durch den Vorsitzenden die Aufgabe des Jugendparlamentes, über die EU-Wahlen aufzuklären, angesprochen. Als die Repräsentation der Jugend müsste das Jugendparlament mit geeigneten Mitteln die Jugend darüber aufklären, was die politische Partizipation einer Wahl und die Hintergrundinformationen zum Parlament betrifft.

Dabei wäre es ein passendes Thema für die Schulveranstaltungen, im Rahmen der „Partizipationsmöglichkeiten in der Kommunalpolitik-Vorträge“, denn so stellt man nicht nur sich selbst vor, sondern bringt auch die EU-Politik näher.

SITZUNGSNIEDERSCHRIFT JUGENDPARLAMENT FÜSSEN

Am 24. April ist ein Informationstag geplant, bei dem Vorträge gehalten werden.

In Bezug auf das Basketballfeld, hat das Jugendparlament eine Zusage von der Polizei bekommen, um die Linien zu ziehen. Die Farbe der Linien müsste jedoch in einem hellen Blau sein und mit Auslassungen der vorhandenen Verkehrslinien gestrichen werden. Momentan ist das Jugendparlament im Kontakt zum Tiefbau-Amt um den Auftrag zu besprechen.

Um mehr für das Jugendparlament zu werben und für Jugendlichen aufmerksam zu werden, kam der Vorschlag, eine Buttonmaschine vom Kreisjugendring auszuleihen um Buttons mit dem Logo des Jugendparlaments zu gestalten, welches anschließend als „Give-Away“ dienen kann.

Die Sitzung wurde durch die Sitzungsleitung beendet, da keine Fragen aufkamen.



Lukas Grosch

Vorsitzender

